
 

 

 PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION ORDINAIRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
De l’école Antoine-Girouard tenue le mardi 1er mai  2018 à 18h30 

au salon du personnel de l’école Antoine-Girouard 
 

Présences : Monsieur Stéphane Bilodeau, parent membre 
 Madame Marie-France Riopel, parent membre 
 Madame Maude Châtillon, représentante du personnel enseignant 
 Madame Rachel Cournoyer, représentante du personnel enseignant 

 Madame Suzanne Lataille, parent membre 
 Madame Jocelyne Montpetit, directrice 

 Madame Janique Taillon, parent  membre 
 

 
Absences : 

Madame Julie Côté, représentante du personnel de soutien 
 
Madame Brigitte Chapdelaine, représentante du personnel enseignant 
Jean-François Cassivi, parent membre 
Hélène Ethier, représentante du service de garde 
Alain F.-Dussault, parent membre 
 

 1. Ouverture de la séance 
  1.1 Constatation du quorum et ouverture de la séance 
  Madame Janique Taillon, présidente, fait la constatation du quorum et ouvre la séance à 18h40. 

 
 

 1.2 Nomination d’une secrétaire 
Madame Isabelle Gagnon a été nommée secrétaire pour l’année 2017-2018. 

  1.3  Adoption de l’ordre du jour 
   1. Ouverture de la séance 

1.1 Constatation du quorum et ouverture de la séance 
1.2 Nomination d’une secrétaire de réunion 
1.3 Adoption de l’ordre du jour 
1.4 Revue et adoption du procès-verbal de la séance du 27 mars 2018. 

 2. Suivi au procès-verbal 
2.1 Campagne de financement 
2.2 Soirée d’information pour les parents à l’école Paul VI 

 3. Parole au public 
 4. Questions diverses  
 5. Pour adoption 

5.1 Un montant de 380 $ pour soutien aux familles 
5.2  

 6.  Pour approbation 
6.1 Le plan d’engagement vers la réussite de la CSP (PEVR) 
6.2 Le projet éducatif doit être révisé pour être en lien avec le PEVR 
6.3 Conférence sur le stress  

7.  Pour information 
       7.1 Correspondance du président  
       7.2 Parole au représentant au comité de parents 
       7.3 Parole à la représentante de l’OPP 
       7.4 Parole à la représentante du SDG 
       7.5 Parole aux enseignants 
8.  Parole à la direction 

8.1 Mesures dédiées 
 9.  Pour consultation ou discussion 
          9.1 Consultation PEVR (document déjà remis) 
 10.  Levée de l’assemblée 

Il est proposé par madame Marie-France Riopel et secondé par madame Janique Taillon d’adopter 
l’ordre du jour de la réunion du 1er mai 2018. 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

AG-17.18.47                                                                     ADOPTÉE 
   

 
 
 
 

 1.4 Revue et adoption du procès-verbal de la séance du 27 mars 2018 
Il est proposé par monsieur Stéphane Bilodeau et secondé par madame Suzanne Lataille d’adopter 
le procès-verbal de la séance du 27 mars 2018. 
 



 

 

 
AG-17.18.48 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 
ADOPTÉE 

   

 2. Suivi au procès-verbal 
  2.1  Campagne de financement 

Madame Suzanne Lataille donne des informations concernant la campagne de financement « Les 
recettes en pots ». Site web personnalisé.  
Début : 24 octobre 2018 au 21 novembre 2018 (25 novembre boutique fermée) (3 semaines 
intensives + 1 semaine pour retardataire) 
Livraison : 11 décembre 2018 (mardi) 
Partage des profits avec l’organisme : Paroisse St-Sébastien 
 
Madame Marie-France Riopel donne de l’information concernant la campagne de financement des 
fleurs et fines herbes. Nous avons sensiblement le même nombre de commande que l’an dernier. 
 
2.2 Soirée d’information pour les parents de l’école Paul VI 
Madame Montpetit donne des renseignements concernant la soirée d’information pour les parents de 
l’école Paul VI. 

   

 3. Parole au public 
Nil 

   

 4. Questions diverses 
Un parent souligne que cet hiver, pour les élèves marcheurs, les trottoirs n’étaient pas déblayés.  
Est-ce possible de voir avec un représentant de la Ville de Boucherville pourquoi les trottoirs des 
corridors scolaires ne sont pas bien déneigés. 

   

 5. Pour adoption 
   5.1 Un montant de 380 $ pour soutien aux familles 

Madame Montpetit demande aux membres du conseil d’établissement l’allocation d’un montant de 
380$ pour le soutien de certaines familles. 
 
Il est proposé par Marie-France Riopel et secondé par madame Julie Côté d’adopter un montant 
d’allocation de 380$ pour le soutien aux familles.  
 
La proposition est adoptée à l’unanimité 

AG-17.18.49  ADOPTÉE 
   

 6. Pour approbation 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

AG-17.18.50 

 6.1 Le plan d’engagement vers la réussite de la CSP (PEVR) 
Madame Montpetit présente un tableau synthèse du plan d’engagement vers la réussite de la CSP, 
qui illustre les liens entre chacun des objectifs, des sous-objectifs et comment les orientations 
viennent inscrire la vision de la Commission scolaire des Patriotes dans l’ensemble du PEVR « Plan 
d’engagement vers la réussite de la Commission scolaire des Patriotes ». 
 
Le projet éducatif de notre école devra être cohérent et en lien avec le « Plan d’engagement vers la 
réussite de la CSP ». 
  
2 points sont ajoutés dans les orientations nationales : 

A. Contribuer à rehausser et maintenir les compétences en littératie de la population adulte 
située sur le territoire de la CSP. 

B. Faire bouger les élèves du primaire 60 minutes par jour. 
 

Il est proposé par madame Janique Taillon et secondé par madame Maude Châtillon d’approuver le 
«Plan d’engagement vers la réussite de la Commission scolaire des Patriotes »tel que présenté. 

 
La proposition est approuvée à l’unanimité                                                                                    

ADOPTÉE 
   

 
 
 
 
 

 6.2 Le projet éducatif doit être révisé pour être en lien avec le PEVR 
Madame Montpetit demande aux membres du CÉ que le projet éducatif actuel se termine en juin 
2018. En septembre 2018, il y aura la révision du projet éducatif qui doit être en lien avec le PEVR. 
 
Il est proposé par madame Janique Taillon et secondé par madame Marie-France Riopel d’approuver 



 

 

 
 

 
AG-17.18.51 

la fin du projet éducatif actuel au mois de juin 2018. 
 
La proposition est approuvée à l’unanimité                                                                                    

ADOPTÉE 
   

    
 
 
 
 
 
 
 

 
 

AG-17.18.52 

 6.3 Conférence sur le stress 
Madame Montpetit propose une conférence portant sur le stress. Cette conférence sera offerte à 
tous les parents des écoles de Boucherville ainsi qu’aux nouveaux parents des élèves du 
préscolaire. 
Conférencière invitée :  Catherine Raymond 
Thème : Le stress 
Date : Semaine du 9 juin 2018  
 
La proposition est approuvée à l’unanimité   

ADOPTÉE                    

   
 7. Pour information 

7.1 Correspondance de la présidente 
Madame Taillon résume le «Projet Trottibus» 
Budget des écoles – formation à la Commission scolaire des Patriotes 
Le CG express du comité de parents – Un guide de trucs et astuces pour l’organisation des 
assemblées annuelles des écoles. Discussion  
À la prochaine rencontre, les membres pourront discuter et partager des idées (voir le lien Site web 
sous le titre : L’assemblée annuelle des parents) 
 http://www.fcpq.qc.ca/fr/comites-scolaires 
 
7.2 Parole à la représentante du comité de parents 
Madame Janique Taillon présente les détails du comité de parents 

   

 
 
 

 7.3 Parole à la représentante de l’OPP 
Point discuté 2.1 suivi au procès-verbal – campagne de financement 
7.4 Parole à la représentante du SDG 
Madame Hélène Éthier, technicienne en service de garde, reviendra au courant de la semaine du 20 
mai de son congé maladie. 
La journée pédagogique maison du 27 avril dernier a été très appréciée des élèves. Belle activité sur 
la pêche.  
Journée pédagogique du 22 mai annulée. Reprise d’une journée tempête.  

  7.5 Parole aux enseignants 
Comité de lecture. Activités au courant du mois de mai – juin. 

- Transformer la bibliothèque en plage dans la dernière semaine en juin. 
- Afficher les « Coups de cœur lecture » sur la porte de la bibliothèque. 
- Lecture sur l’herbe 
- Choisir un auteur jeunesse pour l’an prochain. 
- Atelier d’écriture. 
- Les super recycleurs - Collecte de vêtements le 15 mai 2018. 

Présentation des poèmes des élèves de 6e année. 
 

   

 
 

8. Parole à la direction 
8.1 Mesures dédiées avant le 30 juin 2018 
Madame Montpetit présente 2 nouvelles mesures. 
Achat de livres pour les classes de maternelle, 1re et 2e année budget : 2056$ 
Augmenter le volume de livres de bibliothèque pour l’ensemble des élèves de l’école budget : 1000$ 
  

8.2  Organisation scolaire 2018-2019 
3 groupes : préscolaires 
2 groupes : 1re année 
2 groupes :  2e année 
2groupes :  3e année 
2 groupes :  4e année 
2 groupes :  5e année/6e année 



 

 

 
 9. Pour consultation 

9.1 Consultation PEVR (document déjà remis) 
Point déjà discuté. 
 

 10. Levée de la séance  

 

 À 20h,40 il est proposé par madame Rachel Cournoyer et secondé par madame Julie Côté la levée 
de la séance. 
 
La proposition est adoptée à l’unanimité. 

   
AG-17.18.53  ADOPTÉE 

   
  La direction 

 
 
 

La présidente 

  Madame Jocelyne Montpetit Madame Janique Taillon 
 


